
CR CoPil #64 - Mardi 14 juin

14h00/16H30
Membres  du  comité  de  pilotage  : Isabelle  André-Poyaud,  Cathy  Blanc-Reibel,
Damien  Cartron,  Ada-Marlen  Chmilevschi,  Frédérique  Mélanie-Becquet,  Benoît
Tudoux

Excusées : Sabrina Pastorelli, Marie-Laure Trémélo

1. Retour sur la rencontre avec Caroline Bodolec

Damien Cartron, Frédérique Mélanie-Becquet et Benoit Tudoux sont allés rencontrer
suite à un échange de mèl avec Marie Gaille, Caroline Bodolec, DAS de l’InSHS,
afin de discuter avec elle de financement pérenne du réseau. Pour mémoire, Mate-
shs fonctionne depuis sa création en 2014 sans budget dédié. Il nous semble que le
réseau  est  à  un  moment  de  sa  croissance  qui  nécessiterait  un  budget  pour
permettre notamment un CoPil en présentiel sur une journée complète par an afin de
fixer les orientations de l’année, à deux membres du CoPil de visiter des groupes
locaux deux fois par an, et de financer une partie des journées annuelles. 
La demande a reçu un accueil positif, nous attendons les suites. 

2. ANF FoSS (initiation à la statistique spatiale dans la recherche en sciences
sociales)

Le  comité  d’organisation  s’est  réuni  le  13  juin,  réunion  pour  travailler  sur  une
estimation budgétaire du projet. À cette date, pas encore de réponse de l’InSHS sur
l’acceptation du dossier (phase 1). Selon les informations obtenues par le Comité
d’organisation Foss, la réponse devrait leur parvenir après le 10 juin.

3. ET Quaumod -
Les  inscriptions  sont  ouvertes  depuis  le  16  mai  (jusqu’au  16  juin  à  9H00).
Actuellement, 20 inscriptions sont validées et complètes dans LimeSurvey.

4. La saison 2022/23 des tuto@mate

Une réunion est prévue entre Frédérique Mélanie, Damien Cartron et Benoît Tudoux
le 23 juin pour établir le programme des prochains tutos. Les membres de Mate-shs
sont  invités  à faire  des propositions  (aussi  bien  des demandes de Tuto  que de
propositions d’animation de Tuto)



5. Bilan quadriennal

Faut-il ou non faire un bilan du dernier quadriennal du réseau, du même type que
celui établi en juin 2019 (https://mate-shs.cnrs.fr/rapport-dactivites-2015-2018) ? Si
oui, il faudrait que ce document soit réalisé pour la fin de l’année, avant les élections.

Faut-il faire une plaquette de présentation du réseau ? Elle pourrait ếtre distribuées
lors des JA ou lors d’autres événements.

Les deux documents énoncés ci-dessus n’ont pas les mêmes objectifs, en outre leur
rédaction et leur mise en page sont très différentes. Il semble qu’une plaquette serait
plus utile, elle serait un bon support de communication.

Notons que le site web Mate-shs est un support de nos activités, il garde la trace des
actions et  événements  du réseau.  Plutôt  que  de  faire  un  bilan,  peut-être  vaut-il
mieux  actualiser  notre  site  web,  réfléchir  à  mieux  le  valoriser,  à  mieux
l’actualiser (exemple : taguer, hiérarchiser thématiquement les tutos).

Les membres du Copil se proposent de rediscuter de cela à l’automne, de définir
une méthodologie de travail.

6. Elections du prochain CoPil

Lors du prochain Copil, le calendrier sera décidé et mis en place. Il est rappelé que
lors  des  prochaines  élections,  c’est  un  membre  sortant  du  CoPil  qui  gèrera  les
annonces des élections.
 

7. Faire la promotion des concours externe Cnrs, ITRF ou autres EPST

Afin de rendre visible, les possibilités de postes pour les concours d'ingénieur, il a
été  évoqué  le  fait  de  créer  une  rubrique  dans  ce  sens  sur  site  web  (concours
externes  CNRS,  ITRF ou  autres  EPST).  Benoît  se  propose  de  faire  un  texte  à
insérer  sur  le  site  WEB.  Il  faudrait  y  lister  les  organismes  qui  organisent  des
concours IT BAP D, et pointer vers le document de Damien (qui sera mis à jour très
prochainement).

Prochain CoPil : le 11 juillet à 9h30


